

Portada

Catedrático: Julio Andrés Ballinas Gómez

Alumna: Andy Janeth Pérez Díaz

Materia: psicología

4 parcial 1° parcial

Ensayo sobre la relación médico paciente

16 de diciembre del 2022

Relación médico paciente

La relación medico paciente es muy importante en la práctica de la, medicina, ya que es principalmente para ofrecer una asistencia médica de alta calidad en el diagnóstico y el tratamiento de la enfermedad. La relación entre médico y su paciente es una de las bases de la ética médica contemporánea. La mayoría de las facultades de medicina enseñan a sus estudiantes desde los inicios, antes de que empiece a recibir instrucción practica asistencial, a tener una relación profesional con sus pacientes, contemplando su dignidad y respetando su privacidad. La relación medico paciente siempre ha sido una cuestión de confianza, donde el paciente ha aceptado una relación de ayuda por parte del médico ante sus problemas de salud. Para poder tener una relación entre medico paciente se debe tomar en cuenta que el paciente debe conocer o profundizar cuál es su estado de salud o enfermedades, deberá tener control sobre su estado de salud o enfermedad, asimismo, debe participar en la toma de decisiones sobre su salud en coordinación con los profesionales sanitarios. Hasta el momento, la relación medico paciente consistirá en una comunicación unidireccional, de medico a paciente, en la que los mensajes se transmiten de forma unidireccional. Esto también implica a que el medico deba tener empatía hacia esa persona y ponerse en su lugar para poder llegar al tema a tratar y así hacer entrar en confianza al paciente y se sienta cómoda explicando o contar sobre su problema.